

Hoy con el nombre de Fuerza Aérea de Chile (FACH), ha evolucionado desde todos los ámbitos técnico y profesionales, destacando que por primera vez en el año 2010, 57 mujeres se graduaron como cabos y pasaron a formar parte del cuadro permanente de la institución.

Fuerza Aérea de Chile 2021

91 años conectando a nuestro país con el espacio



- LA FUERZA AÉREA FUE CREADA COMO RAMA INDEPENDIENTE DE LA DEFENSA NACIONAL EL 21 DE MARZO DE 1930, DURANTE EL PRIMER GOBIERNO DEL PRESIDENTE CARLOS IBÁÑEZ DEL CAMPO, MEDIANTE LA FUSIÓN DE LOS SERVICIOS AÉREOS DEL EJÉRCITO Y DE LA ARMADA, BAJO EL DECRETO SUPREMO NÚMERO 1.167.

Como un hecho casi natural, Arturo Merino Benítez, fue nombrado como el primer Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea Nacional. Ejerció hasta 1932 y tuvo como tarea principal la habilitación de varios aeródromos que hicieron posible conectar a Chile por vía aérea. Así, en 1947 los vuelos cubrían desde Arica hasta la Antártica y desde 1951 hasta la Isla de Pascua.

Con la compra de los aviones F-16 Falcón, la Fuerza Aérea adquirió uno de los principales sistemas de armas dando un salto tecnológico y de innovación enorme. El F-16 llegó a Chile el año 2004, luego de un exhaustivo proceso de selección, dotando a la Fuerza Aérea de un poder aéreo superior.

Este es un símbolo del permanente proceso de innovación y mejora tecnológica a la que están obligadas las fuerzas armadas de Chile, en especial, la Fuerza Aérea.